
 	  Rübenach hat Folgendes geschrieben:			  Westberlin? Da fällt mir spontan natürlich der Drogenstrich rund
um den Bahnhof Zoo ein. (Siehe auch: Christiane F. Wir Kinder vom Bahnhof Zoo)
Ein Rotlichtviertel ähnlich der Reeperbahn gab es wohl eher nicht. Die Reeperbahn war schon ziemlich
einzigartig in Deutschland. Was wohl auch daran lag, dass Hamburg Hafenstadt ist.

Ostberlin? Glaub ich nicht. Schon eher Leipzig zur Zeit der Messen. Da war ordentlich Westgeld unterwegs.
Und vermutlich die Hälfte der Prostituierten von der Stasi.	

Der Stuttgarter Platz (aka Stutti) mit seinen Stripclubs passt sehr gut für meine Story.

Danke nochmal
Rainer

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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